

「活躍する地域の代協」

都道府県代協レポート

愛知県代協



豊川稻荷での清掃活動

代理店の賠償責任がこれから時代には必ず必要であることを認識しました。また、セミナーも開催し、愛知県代協副会長でネオライフプランニングの橋氏による講演を行い、組織や販路の仕組みづくりや新卒採用者を約半年かけて教育し、愛知県警と連携し「子ども1-1-0番の保険代理店」として、地域の子供

理財部金融監督第四課保険監督室室長の水谷氏、一般社団法人日本損害保険協会中部支部委員長の渡辺氏、愛知県保険代理業協同組合理事長の稻葉氏を来賓としてお呼びし、各保険会社の方々も参加いただき盛会のうちに終わりました。

7月は代理店賠責セミナーをほめ達で実現！」と題する一般社団法人日本ほめる達人協会専務理事の松本秀男氏に講演いただき、「人はほめることによっていろいろなことが好転する」ということを教えていただきました。

7月は代理店賠責セミナーを2か所で開催し、

たくさんのボランティア活動に地域に密着した貢献活動に取り組んでいます。愛知県代議は、4月30日現在524店の会員が加盟し10支部で構成されています。

毎年5月は通常総会に合わせてセミナーを開催しております。昨年度は「従業員満足度・顧客満足度」をテーマに田嶋議員・大塚議員や里見議員、財務省東海財務局

世に出し育てることを惜しみなく話していただきました。

1月には、賀詞交歓会を開催。政治連盟推薦の赤松議員・古川議員・神田議員・大塚議員や里見議員、財務省東海財務局

を33)等にさせでいたた
きます。
愛知県警と連携し「子
ども1-1-0番の保険代理
店」として、地域の子供
達や親御さんに安心を提
供する活動をしておりま
す。助けを求めてきた子
供を保護し、学校・警察
署へ連絡する、地域ぐる
みで子供を守る、地域の
リスクアドバイザーとし
ての取組みです。この代
理店の認定を受けるに
は、愛知県主催の子ども
1-1-0番の講習受講が必
要となります。
地域清掃活動にも取組
んでおります。愛知県内
で有名な、三種の神器の
ひとつである草薙剣(く
さなぎのつるぎ)を祀る
熱田神宮と日本三大稻荷
のひとつである豊川稻荷
での清掃活動は年に一
回、10年以上継続して行
っております。
これからも愛知県代協
では、このような活動を
通じ地域の皆さまのお役
に立つ社会貢献活動を代
協会員みんなで行ってい
きたいと思います。

組む 知県下5会場で
須どなつてお
り、昨年度も愛
開催された講習には多く
の会員が参加しました。
中学生、高校生には、
交通安全に関する授業を
「出前授業」として学校
に訪問して実施しています。
「自転車から学ぶ交通
安全・自転車事故とその
現実」というテーマで40
分ほどの時間を使い、日
常生活に潜む危険性や事
故が起きた時の対処方法
等の話をし、併せて大切
なこととして「思いやり
の心」を心に留めて欲し
いと伝えています。本年
は4校に訪問し、そのう
ち一つの高校では、所轄
の警察署の自転車無事
故無違反フリーに参加し
200日間無事故無違反
で2年連続表彰され学校
から感謝されました。
地域清掃活動にも取組
んでおります。愛知県内